Du bist auf der Suche nach einem Auslandsaufenthalt?





Dann komm nach Jordanien!

An einer christlich geführten Inklusionsschule wirst Du als VolontärIngesucht. SchülerInnen mit und ohne Sehbehinderung besuchen vom Kindergarten bis zum Abitur die Arab Episcopal School in Irbid und freuen sich über Deine Unterstützung.

Was sind Deine Aufgaben?

- LehrerInnen im Unterricht unterstützen
- SchülerInnen mit Sehbehinderung betreuen und nach Möglichkeit fördern
- Im Sport- oder Kunstunterricht mit Kindern mit Sehbehinderung mitwirken
- Den Schulleiter Pfarrer Samir Esaid unterstützen (deutsche Dankeskarten/E-Mails formulieren etc.)

Wie lange geht ein solcher Aufenthalt?

- Von drei bis zwölf Monaten ist alles möglich
- Ab zehn Monaten besteht eine Kooperation mit der Organisation Ev. Mission in Solidarität (EMS)

Welche Kosten kommen auf Dich zu?

- Dein Flugticket

 (ab 5 Monaten übernimmt die Schule die Hälfte der Kosten, ab 10 Monaten alle Flugkosten)
- Lebensmittel und Freizeitaktivitäten vor Ort
- Die Kosten der Wohnung übernimmt die Schule (inkl. Strom und Wasser)
- Du erhältst ein Taschengeld von 100 Euro im Monat

Welche Voraussetzungen solltest Du mitbringen?

- Offenheit und Freude, mit Kindern zu arbeiten und Menschen kennenzulernen
- Interesse für ein anderes Land und dessen Kultur
- Ein Mindestalter von 18 Jahren
- Grundlegende Englischkenntnisse (mündl.)
- Vorkenntnisse in der Arbeit mit Kindern mit Sehbehinderung werden nicht erwartet (wir freuen uns natürlich, wenn Du welche hast)

In Jordanien erwarten Dich Pfarrer Samir Esaid und seine Frau Sabah Zurikat, die die Schule leiten. Sie und das ganze Kollegium der Schule und des Kindergartens empfangen Dich überaus freundlich und herzlich.

Gemeinsam mit ihnen wirst Du Abläufe und Strukturen der Schule kennenlernen und sie dort unterstützen, wo sie Dich gerade am meisten benötigen.

Nachmittags und an den Wochenenden hast Du Freizeit, die Du so gestalten kannst, wie Du möchtest. Dafür bietet Jordanien wunderschöne Orte!

Für die Volontäre gibt es eine geräumige Wohnung, die direkt neben der Schule liegt. So bist Du schnell am Arbeitsplatz und wohnst ganz in der Nähe der Familie von Pfarrer Samir Esaid.

Die Wohnung kann zu dritt bewohnt werden. Erwünscht und empfohlen wird es, mindestens zu zweit zu sein. Falls Dir also gerade jemand in den Kopf kommt – frag doch einfach mal nach, vielleicht ist das ja die Gelegenheit, gemeinsam einen Auslandsaufenthalt in Jordanien zu verbringen.

Und wie geht das mit der Sprache? Englischkenntnisse reichen aus, um den Aufenthalt hier zu verbringen. Falls Du Interesse daran hast Arabisch zu lernen, gibt es vor Ort die Möglichkeit, Kurse zu besuchen.

Bei Fragen kannst Du uns jederzeit kontaktieren. Wir freuen uns über Deine Nachricht!

Pfarrer Samir Esaid & Sabah Zurikat